
キャビネット運営委員 　 L 高田 眞樹

キャビネット運営副委員長 L 荒木　明美

キャビネット運営委員　　 L 嘉堂　卓也

1 開会ゴング ライオンズクラブ国際協会331-C地区ガバナー　　　 L 馬場　哲也

2 国旗敬礼

3 黙祷

4 地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L 馬場　哲也

5 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長     L 須藤　敏幸

6 長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L 中村　全博

7 審議事項 地区ガバナー L 馬場　哲也

前キャビネット会計 L 片岡　雄也

    キャビネット会計 L 玉井　大輔

第6号案2022－2023年度 第4R第1Z ゾーンチェアパーソン変更の件について

8 L 吉田   　寛

9

10

・ＧＭＴコーディネーター 地区ＧＭＴコーディネーター L 奥山　幸一

・ＧＬＴコーディネーター 地区ＧＬＴコーディネーター L 松浦　則雄

・ＧＳＴコーディネーター 地区ＧＳＴコーディネーター L 玉井　大輔

・ＦＷＴコーディネーター 地区ＦＷＴコーディネーター L 荒川　祥子

・ＬＣＩＦコーディネーター 地区 LCIF 副 コーディネーター L 石岡　憲義

司会

記録

ライオンズクラブ国際協会３３１－Ｃ地区

≪　第2回キャビネット会議次第　≫

日時

場所 ホテル法華クラブ函館　2F

2022年 10月 22日(土) 14：00～16：00

第1号案2021－2022年度 キャビネット一般収支決算報告書

質疑応答

報告・確認事項

第2号案2021－2022年度 会計監査報告書

第3号案2021－2022年度 決算報告の承認を求める件について

ガバナー提出議案

クラブ提出議案

第4号案2021－2022年度 引継書・会計引継ぎの件について

第5号案2022－2023年度 第1次補正予算案について

地区コーディネーター活動報告



11 ゾーンチェアパーソン活動報告

第１R第１Z ゾーンチェアパーソン L 前側　　進

第２R第１Z ゾーンチェアパーソン L 山塙　　武

第２R第２Z ゾーンチェアパーソン L 小川　哲司

第３R第１Z ゾーンチェアパーソン L 庄司　典弘

第３R第２Z ゾーンチェアパーソン L 大島　秀雄

第４R第１Z ゾーンチェアパーソン L 鐙谷　朝詩

第４R第２Z ゾーンチェアパーソン L 三品　孝浩

第５R第１Z ゾーンチェアパーソン L 橋本　正美

第５R第２Z ゾーンチェアパーソン L 鈴木　秀作

12 各委員会活動報告

地区国際大会国際関係委員会委員長 L 吉田　　功

ライオンズエスト・YCE・薬物乱用防止委員会委員長 L 末永　玲子

LCIF委員会　エクステンション委員会委員長 L 佐藤　　洋

会則委員会　 アラート委員会委員長 L 作並　真一

ECHO 　IT委員会委員長 L 松本　　衛

次世代リーダー研修委員会 環境保全・社会福祉委員長 L 堀野　　明

視力障害・糖尿病委員会　検眼献血委員会委員長 L 佐々木　亮

キャビネット運営委員会委員長 L 高瀬 孝太郎

13 質疑応答

14 閉会ゴング 地区ガバナー L 馬場　哲也



備考

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

𠮷𠮷原　成昌

函館北斗ＬＣ松浦　則雄

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

函館みなとＬＣ

佐々木忠康

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区GLTコーディネーター
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

本所　光男

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区キャビネット会計
地区GSTコーディネーター
地区GMAチームサポーター

玉井　大輔

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区F WＴコーディネーター 荒川　祥子

函館東ＬＣ

地区キャビネット幹事
地区GMAチームサポーター

吉田　　寛

田中　　稔

函館東ＬＣ

荒川　隆志 室蘭東ＬＣ

苫小牧中央ＬＣ

倶知安ＬＣ

第一副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長
地区GMAチームリーダー

室蘭東ＬＣ

小玉　　誠 苫小牧白鳥ＬＣ

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

役　　　　職 氏　　名

齋藤　尚仁

奥山　幸一
地区GMTコーディネーター
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会 委員長

中村　全博

函館東ＬＣ

第二副地区ガバナー
長期計画リサーチ委員会 副委員長
地区GMAチームリーダー

後藤　　忍 函館グリーンＬＣ

苫小牧ハスカップＬＣ

小樽ＬＣ

函館北斗ＬＣ

地区チーフコーディネーター
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

函館臥牛ＬＣ

小樽ＬＣ

所属クラブ

地区ガバナー
ＧＡＴファシリテーター
地区ＬＣＩＦコーディネーター

馬場　哲也

渡部　義男 苫小牧中央ＬＣ

北島　孝雄 木古内・知内ＬＣ

地区LCIF副コーディネーター
地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

石岡　憲義

前地区ガバナー･地区名誉顧問会議長
長期計画リサーチ委員会 副委員長

脇田　　忠 苫小牧中央ＬＣ

坂本　将一 苫小牧中央ＬＣ

キャビネット副幹事

キャビネット副会計

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員 中嶋　　辛 室蘭北斗ＬＣ

2022-2023年度
第2回キャビネット会議 出席者名簿

地区名誉顧問　長期計画リサーチ委員

須藤　敏幸 伊達ＬＣ

髙橋　和雄 苫小牧ＬＣ

○

○

○

○

×

×

○

×

×

全体会議

○

○

○

○

○

○

○

〇

○

×

○

○

○

×

地区会計監査 生田　　豊 函館海峡ＬＣ ×

地区会計監査 明石　章彦 函館中央ＬＣ ×
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Ｌ
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Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

○

2022-2023年度

登別中央LC

第４Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第５Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

上磯LC

函館みなとＬＣ

新冠LC

山塙　　武

第１Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第４Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン 大島　秀雄

第２Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

第2回キャビネット会議 出席者名簿

小樽うしおＬＣ

小樽うしおLC

室蘭LC

小樽LC

前側   　進

庄司　典弘

三品　孝浩

鐙谷　朝詩

所属クラブ役　　　　職 氏　　名

北檜山LC

第２Ｒ第２Ｚゾーンチェアパーソン

第３Ｒ第１Ｚゾーンチェアパーソン

小樽ＬＣ

小川　哲司

第２Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員

鈴木　秀作

伊関　寿之

苫小牧白鳥ＬＣ

北檜山LC

橋本　正美

田外　　清

室蘭ＬＣ

第３Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 和泉　　薫 登別中央LC

第１Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員

第２Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 熊澤 龍一郎

第３Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 遠藤　勝也

新冠LC

木村　嘉広

全体会議

第５Ｒ第２Ｚ　ゾーン委員 佐藤　　聖 苫小牧白鳥LC

第４Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員 渡辺　晃男 上磯LC

第５Ｒ第１Ｚ　ゾーン委員



備考
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吉田　　功

キャビネット運営委員会　委員 西﨑　康博 函館元町LC

キャビネット運営委員会　委員 金澤　賢一 上磯LC

キャビネット運営委員会　委員 阪井　　肇 函館中央LC

LCIF・ エクステンション委員会 委員長

末永　玲子 函館グリーンＬＣ

2022-2023年度
第2回キャビネット会議 出席者名簿

役　　　　職 氏　　名 所属クラブ

函館東ＬＣ地区大会・国際大会委員会 委員長

松本　　衛 函館元町LC

次世代リーダー研究委員会・環境保全・
社会福祉委員会 委員長

堀野　　明 函館中央ＬＣ

佐藤　　洋 函館臥牛ＬＣ

作並　真一 函館みなとＬＣ会則・アラート委員会　 委員長

青山　和晴 伊達ＬＣ

地区大会・国際大会委員会　事務局長 富山　信行 函館東ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 委員長

視力障害・糖尿病・献眼献血委員会 委員長 佐々木　亮 上磯LC

ECHO・ＩＴ委員会 委員長

キャビネット運営委員会 委員長 高瀬 孝太郎 函館東ＬＣ

キャビネット運営委員会　副委員長 荒木　明美 函館東ＬＣ

ECHO・ＩＴ委員会 副委員長 吉居　大輔 伊達ＬＣ

ライオンズクエスト・YCE
・薬物乱用防止委員会 副委員長

キャビネット運営委員会　委員 本間　信孝 森LC

キャビネット運営委員会　副委員長 渡辺　俊二 函館北斗LC

函館東ＬＣ櫻井　秀樹キャビネット運営委員会　委員

嘉堂　卓也 函館臥牛LC

キャビネット運営委員会　委員 高田　眞樹 函館グリーンLC

キャビネット運営委員会　委員 小林　拓二 函館みなとLC

キャビネット運営委員会　委員

全体会議

○

○

×

○

×

○

○

○

○

○

×

○

○

×

×

○

×

○

○

○

○

前キャビネット幹事 佐藤　裕幸 伊達ＬＣ ×

前キャビネット会計 片岡　雄也 伊達ＬＣ ○

前地区会計監査 田中　秀治 登別ＬＣ ×

前地区会計監査 大西　　智 洞爺ＬＣ ×



備考

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

Ｌ

○

○

○

全体会議

○

×

○

○

片岡　　博 函館グリーンLC

○

○

×オブザーバー（2022-2023年度　会長） 新岡　博正 森LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 木村有加里 函館みなとLC

オブザーバー（2022-2023年度　幹事） 小山　直子 函館中央LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長）

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 嘉堂　卓也 函館臥牛LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 石原　　諭 八雲LC

木村　謙一 函館海峡LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 白石　勝士 上磯LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 阿相　忠佑 函館元町LC

2022-2023年度
第2回キャビネット会議 出席者名簿

役　　　　職 氏　　名 所属クラブ

オブザーバー（2022-2023年度　会長） 富山　信行 函館東LC

オブザーバー（2022-2023年度　会長）



日時 2022年10月22日（土）14：00～16：00
場所 ホテル法華クラブ函館　2F
司会 キャビネット運営委員 L高田　眞樹
記録 キャビネット運営副委員長 L荒木　明美

キャビネット運営委員 L嘉堂　卓也

1.開会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也

2.国旗敬礼

3.黙祷

＊出席者紹介（前回出席者のみ） 司会 L高田　眞樹
　来賓紹介  330複合地区GMTコーディネーター 、330-A地区東京世田谷LC　L進藤    義夫

4.地区ガバナー挨拶 地区ガバナー L馬場　哲也
皆さん、お忙しい中　ほんとにありがとうございます。
本日はZCすべて出席と聞いております。ありがとうございます。
で、公式訪問9か所中7か所訪問しましてあと残り
北檜山と苫小牧、11月11日と11月16日でその際はよろしくお願いします。
公式訪問して感じるのはやっぱりライオンズマン本当に最高ですね!
ほんとにまとまっていますし、将来ほんとに331-C地区大丈夫だという確信の元
にまとまっています。
現在1,488名ということで非常に厳しい状況でございますので、宜しくお願い
したい。
43名新入会員が増えました。それで20名退会したのかな・・・
プラスマイナス23名増員になっています。
で結構統計的に最初だけ勢い良いんですよ。後半から尻すぼみになるって
いうのが多々あるんで、後半もう一度ふんどしを締め直して頑張っていただき
たいというふうに思っています。
あと朗報ですけど、函館のクラブで子クラブとして1つ新クラブが結成される
ことが決まっております。スペシャリティクラブになるのかな。
それでも26名集まっているということでございます。
で年内には設立するということになっています。
僕の所属する函館東LCにおきましても家族会員の内規を大きく変えまして
会費3万円のところ4,000円国際会費のみということで変更しまして

ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第2回キャビネット会議　議事録



今現在、家族会員を8名増員しました。
そしてクラブ支部も1つ。わんぱく相撲を応援しているクラブ支部を作ります。
次回のCAB会議では報告できるかなと、そちらの方は5名おります。
一気に函館東LC、70名近い会員になります。
ということで本当に皆さんに置かれましても1人でも多くの会員を獲得して
いただきたいなと思っております。よろしくお願い申し上げます。
それと急遽、330複合の方から、本来であれば全日本GMTエリアリーダー
の今井Lが来る予定だったんですが331のBとCの第2回CAB会議が
たまたま重なってBの士別に今井L全日本エリアリーダー行っています。
で、今回エリアリーダーの全日本の事務局長をされている進藤Lが
本日お見えになってます。
GMTなので会員拡大、その部分をZC・Z委員の皆さんの
生の声を聴きに来ました。
後ほど紹介いたしますけども審議の前にご案内したいです。
本日長丁場になりますけど1日よろしくお願いいたします。

5.前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長 L須藤　敏行
ただいま馬場ガバナーから挨拶ありましたように公式訪問あと2か所、
ZCの皆さんについてはクラブ公式訪問はほぼ終了していると聞いております。
今年はCAB会議、そしてガバナーやZC公式訪問こういう形でやれて
ほんとに良かったなと、そして皆さんの顔を見ながら会議ができる喜びを
羨ましく思っております。あと序盤戦というか2/3なのでなんとか
この331-C地区を盛り上げていただいて今期の馬場ガバナーの目標を達成して
いただければなと思っております。
また、私現在複合地区の議長という立場で、そしてガバナーにおいては
複合地区の副議長という立場、そして石岡幹事は日本ライオンズの幹事として
ですね頑張ってやっていただいていることであります。
そして複合地区の話を少しさせていただければと思います。
複合地区もご多分に漏れず、いろんな大会がリアルで開催ということで
11月には広島大会が11/4・5・6に開催されるということに
なっていますしオセアル韓国の済州島の大会です。過去2回中止になったんです
けど3回目も危ぶまれていたんですがコロナの関連も好転ということで
急遽9月にやるということに決まりましてほんとに皆さんに急なことでいろんな
意味でご迷惑かけておりますがなんとかこの韓国大会を成功裏にということで
このオセアル地域みんなで頑張っていく次第であります。
特に今回は2025札幌大会を決定してまして、何とか皆さんにこの大会で署名
いただいて2025札幌大会を成功させてオール北海道で何とかこの大会を盛り上げ
てこの特にコロナにおける環境産業やそれに伴う部分を違う意味でのライオンズ
の力を発揮させて北海道に奉仕するという形で頑張りたいと思っておりますので



皆さんの協力をよろしくお願いしたいと思っております。
直接的な組織では無いんですが私たちの仲間であります、日本一般財団
日本ライオンズのフットサルの大会が11/4・5大体が札幌で開かれるということ
で皆さんの方に見学、応援していただきたいという案内もさせていただいており
ますし何とかお気持ちを頂戴したいという案内もさせていただいております。
ほんとに組織としてどうなのかということでいろんな気分もあるかと思いますが
特別支援学級の健康増進という意味での大会でございますので私たちの目的に
適っている大会でございますのでオール北海道で協力して成功裏にしたいと
思っていますので皆さんのご理解を賜ればと思っておりますので、
よろしくお願い致します。
お願いばかりで申し訳ないんですけどなんとか、北海道ABC地区の力を全国に
届けるということであります。
何とか皆さんの協力を重ねてお願いして挨拶とさせていただきます。

6長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 L中村　全博
長期計画リサーチ委員会、2時間、時間オーバーしてオーバーして
白熱の意見出してもらいました。
内容に関しましてはですね、前回1時間でできなかったキャビネット事務局
の件、これからそういう事務的なものは統一してですね、やっていこうと。
インターネットでどんどん会議が入っていますのでそういう方向で
やりましょうと。
また未来のライオンズのあり方としてやりましょうということで
2副の齋藤さんが、軽いノリで自分の営業に来る人とかに声掛けして
奉仕の話をしていくとどんどん入って9人入っているらしいですね。
で先般もガバナーが2Rに来た時私も話すことがあり、その時も
小樽に新入会員が9人位いたんですね。新入社員が入ってきたときに
ライオンズ会員が他の人に飲み屋さんとに行ってみたり
それから自分の上司にライオンズってどんなことをやっているんだ？
と、なった時にパッと一言で私たちはアクティビティという奉仕と愛の
活動を通して地域と世界に平和を実現する活動をしているんですって
こう言った時に（そんなことをやっているのか）とすぐ伝わる。
アインシュタインが娘に宛てた手紙に愛についてこう書いてあるんですね。
アインシュタインは相対性理論を出したりそして宇宙には4つの”力”がある。
大きい力、小さい力、重力と電気力がある。そのうち1つの力を
言わなかった。戦争当時でね。で娘に私が死んで20年経ったら
人類はそれだけ進化しているから発表してくれということでその手紙が
今年発表されまして、その中に宇宙に働く第5の力は愛だと、
全てのものの奥に愛が働いている。で、3つ言ってました。
手紙の中で愛は光だ、愛は与えられたものを契約し、愛を与えるようになる。



愛は引力だ、愛を出す人に人々は引き付けられる。
愛はそれはその人の中の最善のものを増幅させ人類が盲目、身勝手さ
の中で絶滅するのを許さない。
で最後にですね、愛は発電機、すべての人が持っている。
それを回せ。まさにライオンズの”WeServe”です。
そして自分の発電機の役をさっきのもっともっと愛の力があるんですけども
その3つの力がその人に発電していく。
平和、人類、地域とライオンズという話をしました。
以上

＊来賓紹介 L馬場　哲也
「進藤さんにおかれましては皆さんセミナーの中とかでお会いした方は
いるでしょう。この人有名人ですよ。」
今日はですね330から皆さんの生の声を、全員拡大いろんなアイディア、生の声
を聴きたい、時間をください。
とのことで10分から15分くらいでということで来ていただきました。
それではよろしくお願いします。
（L進藤へタッチ）
ただいまご紹介いただきました、330-A地区からまいりました進藤です。
先ほど紹介でありました様に今井エリアリーダーがこちらに来られて
GMTのお話をされるのが1番いいんですけど会議が入っているということで
私が名代で来させていただきました。
実はですね今期国際会長はですね、日本に来た時に2割アップ、2割増し
といった恐ろしい言葉を言っていましてそれでGMTではとにかく
2割と謳ったということを言われるわけなんですけど
これは直接皆さんにストレートにお伝えしていくのは本当に
上から目線でやりたくないと今井エリアリーダーは全国大会に先立って
そして各地域ごとにそれぞれの事情がありそして難しさがあり
その中で実はちょっとずつアイデアを持っている方がいらっしゃって
それを出し合って会員増強に繋がっていくんじゃないかと
いうことを申しておりましてくれぐれもニュアンスがちゃんと伝わる様に
皆さんにお会いした上で実際の声を聞いてきてほしという風に言われました。
ホームページに書かれていらっしゃるように今期の目標1クラブ
エクステンション、それから各クラブで約1名ずつ増員。
そしてZ毎に支部を作っていただきそして退会者を50人以下にすることで
純増を50ということで先ほど1クラブもうできるということで非常に
いい感じで進んでいてプラス46マイナス43、今純増3ということなんですけど
実際にですね、やられてみてやっぱりここが難しいとか
うちの地域のはこうだとかうちのZはこうなんだという生の声を



是非聞かせていただいて、そこからですねそれを打ち破りこういうことが
できるんじゃないかという声をお互い聞き合えればいいなと思って
来ましたのでよろしくお願いします。

＊L進藤により各指名で質問

（1R1Z　L前側）
今のところ各クラブからの会員増強の積み上げがあり
3クラブで7名増となっておりますので今の段階で
退会者もおりませんので純増で7名ということになっております。
クラブは3クラブで7名ですのであと4クラブに対してですね
これから会員増強のお願いをしながら増やしていきたいと思っております。

（2R2Z　L小川）
うちのZはほぼ増減なしなんですが小樽市全体が人口減で
毎年どんどん減っていってなかなか新しい人もいない。

（3R1Z　L庄司）
私の所も室蘭市というところでして人口減もかなりひどいという
状況になっておりますが1番最初の諮問会議の時に2つのZで8クラブ
あるんですけどそこで地区が無くなってしまうという話を最初にした場合に
どうしますっていう話を聞いたんですけど全会長さんは何とかしようと
賛同を得られたので何とかしていけるだろうという状況で
今進んではいるんですが、今は成果は上がってはいない。
3ヵ月過ぎましたけどその状況の中で僕としては今後ガバナーも
言ってましたけど支部クラブ増やそうとかスペシャリティクラブ
増やすという話をされました。
その方向で進んでいきたいという気持ちがあります。

（L進藤から2副L齋藤へ　スぺシャリティは何のスペシャリティか）
会費が安い、クラブ自体例会が1回、とにかく面白い例会を
していきたいというクラブ作った。

（L進藤）
東京ではカレー好きのカレーライオンズクラブというのがある
仙台では牛タンライオンズクラブの話もある。

（グリーンLC　L末永）
奉仕してみない？というとライオンズに入らなくても



奉仕できるんだと言われる。
そうするとライオンズは何が他と違うかというところで
私であればライオンズに入っててよかったなと思うのは留学生受け入れして
いろいろ世界の人と交流ができるとか私の考えでは日本だけが幸せでも
本当の幸せは来ないと。世界のどこかで貧困があって
衛生状態が悪ければそこでいろんな病気が発生する。
今のようにグローバルな世界になればなるほど世界が一体化して
どこかで流行ったものが日本にも入ってくる。
それは先進国の人もみな同じように恐れなければならない。
皆が安心して暮らせるためには世界中が世界は一つという考えで
皆さんで困っていることを助け合いながら衛生的にも経済的にも
助け合っていけるような世の中にしていくっていう理念のもとに
ライオンズクラブがあるんではないかと。
自分の国だけの幸せではなくてっていうところがライオンズの良い所
かなという風に私は理解しております。
そういうところから皆さんに勧めていきたいなと考えております。

（5R1Z　L橋本）
つい2週間ほど前、公式訪問終わりまして1番勉強になったと感じたものは
さっき言ってたスペシャリティクラブというんですか。
それ私ですね、恥ずかしながら正会員と家族会員と終身会員ぐらいしか
ないんじゃないかなと本当に思っていたんですよ。
それでガバナーの方から役員会で時間オーバーするくらいですね、
その特別な会があるんだという話を聞きまして、これを参考に
1人でも2人でもガバナーの方針純増1人ということでございますので
その特別な会があるんだという話を聞きまして、これを参考に目的に
近づくようにスペシャリティクラブを勉強したいと考えております。

（上磯LC　L佐々木）
人口減はどこもそうですし、日本は恵まれているということも
あるかもしれないですけど実際どこまでいっても若い方を勧誘するにしても
お金が絡む問題があって、じゃあ日本がそんなに恵まれている状況かって
見たときに僕は決してそうではないと思って見てますので
今のスペシャリティクラブですね、それも含めて会員とか要は
お金ですよね。お金の運営ていうものも明確にしながら且つ奉仕活動の
素晴らしさというものを強調していかないと人は
集まらないんじゃないかと思っています。

8.審議事項 議長 L馬場　哲也



・第1号案2021-2022年度　キャビネット一般収支決算報告書
・第2号案2021-2022年度　会計監査報告書＊両監査欠席の為L須藤より報告

前キャビネット会計 L須藤　敏幸
　　P11～P16参照
各意見なく拍手により承認
・第3号案2021-2022年度　決算報告の承認を求める件について
・第4号案2021-2022年度　引継書・会計引継ぎの件について

キャビネット会計 L玉井　大輔
　　P17～P19参照
各意見なく拍手により承認
・第5号案2022-2023年度　第1次補正予算案について

キャビネット会計 L玉井　大輔
　　P20～P21参照
各意見なく拍手により承認
・第6号案2022-2023年度　第4R第1Z　ゾーンチェアパーソン変更の件
　　P22 L馬場　哲也
ZCL鐙谷からL白石へ変更
各意見なく拍手により承認
・ガバナー提出議案 L吉田　　寛
　　P23～P33
各意見なく拍手により承認
・クラブ提出議案 L馬場　哲也
　　P34
クラブ提出なく拍手により承認
・第69回地区年次大会（案） L馬場　哲也
　　P121
各意見なく拍手により承認

9.報告・確認事項 キャビネット幹事 L吉田　寛
・P37～P42 国際レベル参照
・P45～P69 日本レベル参照
＊P66～P69のライオン誌日本語版の件説明
・P73 複合レベル参照
・P77～P79 マンスリーレポート参照
・P83～P85 LCIF状況参照

10分間の休憩



10.活動方針・報告

GMT 地区GMTコーディネーター L奥山　幸一
始めに、L進藤には大変遠い中、331-C地区の会員状況を本部に伝えるという
大変大事なお役目でわざわざ今日、来函いただきまして
本当にありがとうございました。
コロナウイルス感染状況ですが毎日のように感染者が函館市では
100名前後の報道がされております。
まだまだ油断のできない状況なので皆さん十分ご自愛ください。
P89～P91参照　
GMT 地区GLTコーディネーター L松浦　則雄
1回目のCAB会議、非常に残念でしたけど欠席。2回目今日久々に3ヵ月ぶり
の出席で今日皆さん方の顔を拝見しまして非常に元気を
もらうことができました。あまり出てこなければ松浦死んでるんでないか、
そんなこと言われそうなので今日はですね楽しみに出てまいりました。
私はGLTコーデネーターのミッションというのは先ほどのGMT、
FWTコーディネーターと一緒です。すべてがZC、Z委員を通じまして
この43クラブ各クラブの会長幹事さん、クラブのメンバーの方々に
本当に親しく接してクラブ活動会員増強は元よりアクティビティといった
クラブの活動報告をいただく中でそこに皆様方ZCからZ委員から
アドバイスしたり、相談したりGLTコーディネーターというのは
リーダーシップ、これを私はやっていこうかとそんな風に思っております。
P92参照
GST 地区GSTコーディネーター L玉井　大輔
P95～P96参照
FWT 地区FWTコーディネーター L荒川　祥子
P93～P94参照
LCIF 地区LCIF副コーディネーター L石岡　憲義
LCIFセミナーなどは開いておりませんけど各クラブの方にLCIFの活動の
DVDが行っていると思いますが各クラブで例会とかで皆さんに見せている
所はございますか？ご覧になったクラブあると思いますけど是非LCIFが
どのような活動しているかということを知っていただき、先ほどのL末永
からもありました我々はライオンズクラブ国際協会の会員でございます。
世界的なグローバルな奉仕に、確かに労力アクティビティもありますけど
我々、世界のそういうところにまでいけないとなればある程度金銭的な
協力をすることしかできないのかなと。それが我々LCIF財団のこれが
役割なっております。昨今のドル高で皆さんに協力いただくのは
大変なことだと思いますけどなにとぞライオンズの今開かれております
いろんな会、人数を増やそうと活発になっておりますけどもそれはそれとして



やはり我々にライオンズ国際協会の一員としての気持ちを持っていただき
地域のみならず世界的にも我々は奉仕しているんだという意識の中で是非
LCIFに対して基金のご協力をお願いしたいと思っておりますので
宜しくお願いします。

11.ゾーンチェアパーソン活動方針・報告

第1R第1Z　ZC L前側　　進
P97、P108参照　一部ミスで欠落
第2R第1Z　ZC L山塙　　武
P98～P99、P109参照
第2R第2Z　ZC L小川　哲司
P100、P110参照
第3R第1Z　ZC L庄司　典弘
P101～P102、P111参照
第3R第2Z　ZC L大島　秀雄
P103、P112参照
第4R第1Z　ZC L白石　勝士

紹介いただきました上磯LC会長かねて4R1ZのZC承認いただきました、
L白石です。この度は上磯LCのL鐙谷がどうしても体調回復できない
ということで皆さんには大変ご迷惑おかけしました。
思わぬ形でZCおかわりということになってしまいましたけど後半
フルスロットルで頑張っていきますのでよろしくお願いします。

P104、P113参照
第4R第2Z　ZC L三品　孝浩
P105、P114参照
第5R第1Z　ZC L橋本　正美
P106、P115参照
第5R第2Z　ZC L鈴木　秀作
P107、P116参照

12.各委員会活動方針・報告

地区国際大会国際関係委員会 委員長 L吉田　　功
P120～122参照
ライオンズクエスト・YCE・薬物乱用防止委員会 委員長 L末永　玲子
P120参照
会則・アラート委員会 委員長 L作並　真一
P118～119参照



次世代リーダー研修・環境保全・社会福祉委員会 委員長 L堀野　　明
P118参照
視力障害・糖尿病委員会　献眼献血委員会 委員長 L佐々木　亮
P117参照
キャビネット運営委員会 委員長 L高瀬　孝太郎
P117参照

13.質疑応答

質問1 第4R第2Z L作並　真一
P16に前期の決算がありましたがここ最近結構多いんですけど会計監査が
いないという状況がありますので前にもCAB会議で言った記憶が
あるんですけどやはり1,400人の会費を預かっているので会計監査の
せめて1人はいないとおかしいと思います。さっきちょっと審議事項で言うと
長くなると思って言わなかったんですけど今後、極力1人はいるように
していかないと皆さんのお金を扱っているので気を付けていった方が
いいと思っております。
回答1 地区ガバナー L馬場　哲也
わかりました！
質問2 名誉顧問 L本所　光男
先ほど、吉田国際大会委員長からオセアルフォーラムの件ありましたけど
3年ぶりに済州島でオセアルフォーラム行われるわけであります。
私、複合の大会委員長やっているもんですから登録で何人くらいされてますか？
回答2 地区ガバナー L馬場　哲也
実際に行く人は今8名。
登録はまだゼロです。
質問2 名誉顧問 L本所　光男
うちのクラブからはおそらく15名くらい登録すると思うんですけど、
話聞いてませんでしたか？50名くらい登録してほしいっていう。C地区で。
登録に110ドルかかるんですけども韓国側の要望では日本から4,000名
参加登録をお願いしたいと要請が来てましてですね。
で331では約400名ということでA地区では300名くらい登録して
くれるんじゃないかということでCとBで50-50という感じで話はついてる
んでないかと思うんですけども。
今まだはっきりしたことは言えないんですけども2025年に北海道で
オセアルフォーラムが開催されるってことがありますので出来るだけ
C地区から登録を出してほしいなっていうのが、おそらくそういう
ことでないかと思うんですけど。時間がほんとにオセアル迄ないんですけども
今月いっぱい登録を何とか各クラブ1名で43名くらいになるんですけど
馬場ガバナーの立場もあるかと思いますけども何とか登録をですね、



実際行くのは決まってて8名ということなんですけどJTBの方に依頼
してるんですけどもほんとは10名ということでお願いしてたんですけど
今2名足りないんですけど、どなたかいける方いなでしょうか？
それで割増しになっちゃうので10名以上ということで言われて
ましたんですけどもあと2名どなたか行かれる方おられましたら
済州島に行ってほしいなと思います。
いずれにしても登録の方何とかクラブ1名ということで最低でも40～50名
ちょっとよろしくお願いします。うちでは15名登録させていただきますので
あと30名くらい何とかよろしくお願いします。
回答2 地区ガバナー L馬場　哲也
先般、皆さんにオセアルの案内なにとぞ各クラブ1名の登録ということで
要はこれはっきり言って義理登録です。
何とか1名義理登録お願いできないかというお願いです。
43クラブ何とかC地区で50登録お願いしますとそう言われております。
各クラブには流しておりますので後々ですね、こちらからまたお願いして
電話かけでもしてお願いしようかと思っています。
それと参加するのが8名ということでめちゃくちゃ高いですね。
17万8千円、ん？違いますか？50万？？？
添乗員入れてシングルにしたら50万くらいかかるんです。
これが23日から28日まで行くんですよ。おひとり様39万8千円、
燃料サーチャージャー4万4千円、1名1室6万8千円。これ全部足すと
約50万くらい、え～～って感じです。
でも添乗員が同行しない場合の基本旅行代金は28万円。
是非とも2名足りないんです。何とかお願いできないでしょうか？
後ほどまた一本釣りで何とか2名お願いします。
今月いっぱいくらい出来ないかということなのでZCの皆さんも各クラブ
訪問の際はそういう意図でございますのでよろしくお願いいたします。

14.閉会ゴング 地区ガバナー L馬場　哲也
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